

Al-Araqib attaqué pour la 83^{ème} fois

(Sources pages facebook Azez Alaraqib Alaraqib et Néguev Coexistence Forum)

Ce matin du 20/4/2015 la police a attaqué pour la 83^{ème} fois Al – Araqib dans le Naqab/Néguev et a détruit la tente d'accueil. (facebook Azez Alaraqib Alaraqib)



Photo Aziz Abu Amdam





Sheikh Sayah al-Turi avec la convocation sur les ruines de la tente d'accueil et d'hospitalité.

Le procureur n'a pas respecté la décision récente de la Cour Suprême d'organiser une audience juridique permettant aux habitants d'Al Araqib de mettre en cause l'expropriation de leurs terres en 1950. Cette décision était remarquable, parce que selon l'État israélien les peuples indigènes du Néguev/Naqab n'ont pas droit à leurs terres et même pas le droit de soutenir qu'ils en sont propriétaires devant la cour. La terre d'Al Araqib a été expropriée par « la loi d'appropriation de 1953.

<http://972mag.com/supreme-court-gives-al-araqib-the-right-to-fight-for-its-land/105508/>

Irène Steinert